



Beatrix Zurek
Stadtschulrätin

I.

An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses des 10. Stadtbezirkes
Moosach
Herrn Wolfgang Kuhn
Ehrenbreitsteiner Str. 28a
80993 München

Datum
08.07.2019

Öffnung des Spielplatzes im östlichen Bereich des Schulzentrums Moosach, Gerastr. 6

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 05762 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 10 – Moosach
vom 04.02.2019

Sehr geehrter Herr Kuhn,

bei der im Antrag Nr. 14-20 / B 05762 des Bezirksausschusses 10 vom 04.02.2019 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In Ihrem Antrag baten Sie darum, den Schulspielplatz im östlichen Bereich des Schulzentrums außerhalb der Schulzeiten den Moosacher Kindern zugänglich zu machen.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Das Referat für Bildung und Sport greift den Vorschlag des Bezirksausschusses gerne auf, eine Öffnung des Schulhofes außerhalb der Unterrichtszeiten zu überprüfen. Das Referat für Bildung und Sport stellt überall dort, wo die baulichen und organisatorischen Voraussetzungen gegeben sind, die Schulhöfe als zusätzliche Spiel- und Bewegungsräume für Kinder zur Verfügung.

Für das Schulzentrum Moosach hat die Überprüfung ergeben, dass derzeit noch keine Öffnung des Schulhofes möglich ist.

Grund ist, dass zwar die Sanierungsmaßnahmen an den Gebäuden abgeschlossen sind, allerdings weitere Baumaßnahmen an den Außenanlagen erfolgen, sobald die Pavillonanlage abgebaut ist und die Grünflächen wiederhergestellt werden. Dies wird voraussichtlich erst im

Lauf des Jahres 2020 erfolgen.

In Abstimmung mit der Sachwaltung des Schulzentrums hat das Referat für Bildung und Sport daher entschieden, den Schulhof erst nach Abschluss der Arbeiten zu öffnen.

Der Antrag Nr. 14-20 / B 05762 des Bezirksausschusses des 10. Stadtbezirks Moosach vom 04.02.2019 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II/V 2, BA-Geschäftsstelle Nord, erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek
Stadtschulrätin